

Antrag Nr.: 0073/2011/AN
Antragsteller: Grüne/gen.hd
Antragsdatum: 28.09.2011

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat I, Stadtarchiv

Beteiligung:

Betreff:

Einrichtung eines Hip-Hop Archivs in Heidelberg

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 21. Dezember 2011

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	10.11.2011	Ö		
Jugendgemeinderat	17.11.2011	Ö		
Kulturausschuss	24.11.2011	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	30.11.2011	Ö		
Gemeinderat	15.12.2011	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 10.11.2011

Ergebnis: verwiesen in den Jugendgemeinderat

Sitzung des Jugendgemeinderates vom 17.11.2011

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Kulturausschusses vom 24.11.2011

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 30.11.2011

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 15.12.2011

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

28/09/2011 10:48 +4962219146612 S. 07/10

FRAKTIONSGEMEINSCHAFT GRÜNE / GENERATION.HD

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

Poststr. 10-20
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 914 66 14
Fax: +49 (6221) 914 66 12

generation.hd
Wir verbinden Generationen

Bergheimer Str. 144
69115 Heidelberg
Tel: +49 (175) 4 17 05 23

info@generation-hd.de
www.generation-hd.de

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

Fax: (06221) 58 10 590

01/OB-Referat
SD
28. SEP. 2011

01	GR	AN	Proto
----	----	----	-------

Heidelberg, 27.09.2011

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Einrichtung eines Hip-Hop Archivs in Heidelberg

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache

Begründung:

Im Rahmen des 40. Geburtstags des Heidelberger Rappers und Künstlers Frederik Hahn alias „Torch“ entstand die Idee in seiner Geburtsstadt Heidelberg ein Hip-Hop Archiv einzurichten. Die Anfänge des Hip-Hop in Deutschland sind eng mit „Torch“ verbunden und somit mit Heidelberg verbunden. Die Verwurzelung dieser Musikkultur soll als Teil der kulturellen Identität Heidelbergs gewürdigt werden.

gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd